

Reflexiones, pensamientos e historias

3 de Mayo

Se ponía ya en camino cuando uno corrió a su encuentro y arrojándose ante él, le preguntó: «Maestro bueno, ¿qué he de hacer para tener en herencia vida eterna?»

Mc 10,17

¿Cuándo dices a alguien que le amas, lo dices con el alma, o solo por decirlo? ¿En verdad crees que puedes amar? ¿Qué supondría amar? ¿Cuáles serían las consecuencias de amar a los demás? ¿Cuáles serían las consecuencias de no vivir a partir del odio y todo aquello que divide?

Si odias, no puedes amar. Tampoco puedes decir que quieres ser el mejor y que deseas progresar, si de alguna forma oprimes a otros. Recuerda que quien esclaviza a sus hermanos también esclaviza su propio corazón..

Cuando hablas de que todos los seres humanos deben ser unidos y ayudarse unos a otros, ¿cómo puedes hacerlo si tú no vives en unión con tu familia? Si este núcleo que es el más próximo está tan lejos de tu alma, no puedes sentir unión verdadera con otros, por lo tanto, no puedes estar junto a unos mientras te separas de otros, no eres auténtico.

Deseas que te escuchen, que te ayuden en tus problemas, pero ¿tú escuchas a otros? Tu egoísmo no te permite escuchar a otros y tu arrogancia hace que quieras que otros sí te escuchen a ti. Piensas que lo sucedido a otros no tiene importancia, ni consecuencias, pero, lo que te sucede a ti, todos deben atenderlo y entenderlo. No puedes ser escuchado si tú no escuchas.

Si posees algo, comparte, porque la vida te permitirá tener más; construye sin destruir; cambia tu pensamiento y serás mejor, más fuerte. Si quieres ser el más valiente y lograr las victorias más sobresalientes, no tengas miedo, lucha y que tus actos sean acordes con tus deseos.

Para lograr lo que quieres en la vida tienes que cambiar, no exteriormente, sino internamente, solo así podrás encontrar las fórmulas para fortalecer y cumplir tus deseos, no olvides que en esa búsqueda, por hacer lo que quieres, te encontrarás con deseos de los demás que probablemente no sean los mismos que los tuyos. Debemos encontrar el punto concéntrico donde podamos vivir conjuntamente en armonía.

*Hoy es un buen día para ser diferente y vivir
en armonía todos juntos.*

